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PROCÈS VERBAL DU CONSEIL D’  É  COLE DU MARDI 23 JUIN 2019  

Étaient présents  :
Monsieur CARLOT, 1er adjoint,
Madame RUSTAND, adjointe aux finances,  
Madame QUATRAIN , Conseillère municipale chargée des écoles
Monsieur VITTEAUT, DDEN, 
Mesdames BONNAVENT, CHAPUIS, CHARVIN, CIVARIO, SANCHEZ,  représentantes de parents d’élèves,
Monsieur GAILLARD, représentant de parents d'élèves.
Mesdames FOUQUET, PACAUD enseignantes.
Messieurs COING, MASNIÈRES, enseignants,
 
Étaient excusés : Monsieur PERRIN, Inspecteur de l’Éducation Nationale,   
                            Madame GUERIN, enseignante,
                            Mesdames FRAISSE, THIBAUDET, représentantes de parents d’élèves

 Secrétaires de séance :  Mme PACAUD – M GAILLARD

La séance est ouverte à 18 heures 06

1 -  Effectifs prévisionnels de l’école pour la rentrée 2020
       A ce jour, les effectifs se montent à 74 élèves, répartis en 16 CP, 14 CE1, 12 CE2, 17 CM1 et 
15 CM2. 
L'organisation pour la rentrée prochaine est la suivante : 
CP : 16        CE1 /CE2 : 14 + 6 = 20         CE2 / CM1 : 6 + 12 = 18           CM1 /CM2 : 5 + 15 = 20
Ces répartitions sont susceptibles d’être modifiées si nous avons des arrivées ou des départs.       
Comme l'an passé, les listes de fournitures seront envoyées par mail. Nous ferons des listes 
communes pour les élèves répartis dans plusieurs classes différentes et ces listes seront ajustées à la 
rentrée.

J’ai « accueilli » ce matin les futurs CP. Ils sont venus visités la classe et nous avons échangé sur la 
rentrée. Je recevrai leurs parents le samedi 04 juillet à 10h pour aborder la rentrée avec eux. (Il 
faudra de ce fait prévoir un nettoyage de ma classe le vendredi soir). Je proposerai également une 
nouvelle visite aux enfants sur une journée au mois d’août, une fois que la classe sera réinstallée
Nous avons appris mardi dernier que madame Guérin ne ferait plus ma décharge l’an prochain. Je 
ne sais pas encore qui sera nommé.

2 –  Point sur la crise sanitaire 
Les annonces diverses et variées ne nous ont pas aidées dans la mise en place de tous les évènements. Ils 
nous a fallu à chaque fois rebondir du jour pour le lendemain ce qui n’a pas toujours été chose évidente.
Lors du déconfinement, nous ne pouvons nier que nous avons rencontré des difficultés de mise en place.
Je vais donc me permettre de rappeler que la municipalité doit mettre à disposition de l’Éducation 
Nationale des locaux et allouer des budgets. Tout ce qui relève de l’organisation pédagogique dépend des 
enseignants et de l’Éducation Nationale.

A compter du 14 mai, nous avons accueilli : 
14 au 25 mai : 6 CP et 6 CM2 soit 12 élèves
25 mai au 2 juin : 6 CP – 3 CE1 – 7 CE2 – 6 CM1 – 6 CM2 soit 28 élèves
2 au 8 juin : 6 CP – 5 CE1 – 8 CE2 – 8 CM1 – 6 CM2 soit 33 élèves
8 au 16 juin : 8 CP – 6 CE1 – 10 CE2 – 10 CM1 – 9 CM2 soit 43 élèves
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A compter du 2 juin, nous avons été obligés d’effectuer des roulements entre élèves car les locaux ne 
permettaient pas d’accueillir tous les enfants dans 2 classes sur 4.
Depuis le 22 juin, nous accueillons 65 élèves sur 77.

Je tenais à remercier Mme Pacaud qui, à compter du 25 mai, à assurer la majorité de l’accueil des après-
midi.
Je remercie également la municipalité qui a mis à disposition les dames pour effectuer le ménage des 
sanitaires matin et après-midi ainsi que pour la désinfection des locaux qui accueillaient des élèves 
l’après-midi.
Nous tenions également à remercier les parents qui nous ont suivis et fait confiance durant toute cette 
période. Leur soutien et leurs messages de sympathie nous ont fait du bien.

3 – Bilan des projets – classe verte
     Vacances de printemps : avec monsieur Masnières, nous avions inscrit nos 2 classes à une rencontre 
USEP en virtuel mais seuls 4 de mes élèves ont participé
     06 avril     : Nous aurions dû débuter un cycle piscine, alors pour détendre un peu durant cette période de 
confinement, j’avais lancé un défi « piscine confinée à la maison » à tous les élèves du CP au CE2. 15 
élèves ont relevé le défi. BRAVO à eux et merci aux parents d’avoir joué le jeu !!
     07 juin : participation de 31 élèves au Kangourou des maths. Cette participation s’est faite par internet..
     23 juin : photos de classe. Merci beaucoup à Alexandra pour sa présence et sa réactivité.

Classe verte : Comme annoncé aux enfants, elle aura lieu du 17 au 21 mai 2021. Les dates sont posées. 
Partiront les élèves de CP, CE1 et CE2 (soit 42 élèves dont plusieurs fratries). J’espère que ma future 
décharge acceptera de partir….

A compter de l’an prochain, le cycle natation devient obligatoire pour les classes de CP, CE2 et CM2. 
Nous allons donc devoir inscrire toutes les classes. Comment faisons-nous au niveau du budget transport ?
Employons-nous celui qui a été voté et non utilisé ou laissons-nous plutôt les 4 classes y aller sur l’année 
2021 et donc le budget 2021 ? Monsieur Carlot et madame Rustand donnent leur accord pour que 2 
classes participent dès le mois de septembre (à  priori celles des maîtres) sur le budget prévu à cet effet, 
les 2 autres classes demanderont un budget pour 2021.
 
4 –Travaux – entretien – informatique 
       Une liste de divers petits travaux sera envoyée prochainement en Mairie.
       Au niveau informatique, 2 vidéo projecteurs ont été changés pour un montant de 1 900€. Il s’agit
de celui de ma classe et de la classe de Monsieur Coing car les ampoules étaient « fatiguées » et 
étaient introuvables.
De plus, l’école maternelle a participé au dernier Plan d’Équipement Numérique et a donc monté un 
projet pour obtenir un financement. Afin de laisser toutes ses chances à l’école maternelle, nous 
n’avons pas monté de projet mais nous avons inclus dans son plan de financement, 1 borne WIFI et 1
ordi portable pour mon bureau. Le montant de ce projet s’élève à 16 021,60€. L’État participe à 
hauteur de 7 000€, il restera à charge 9 021,60€ pour la municipalité.

5 – Budget 
Petit équipement : 230 €
Fournitures scolaires : 2 765 €
Livres : 600 €
Subvention franchise postale : 60 €
Subvention BCD : 300 €. Un appel aux parents sera lancé à la rentrée pour l’organisation de la BCD car 
cela n’a pu se faire cette année du fait de la pandémie. Des livres et quelques meubles ont déjà été 
rapatriés de la maternelle.
Subvention projets pédagogiques : 251 € (en fonction des projets réalisés)   
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6 - Compte de la coopérative
    Au 23 juin 2020, le solde de la coopérative est de 4 424,88€
J’ai rendu aux parents leur chèque pour le 2ème versement de classe verte. Je n’ai pas encore rentré 
les chèques de photos. 
Les comptes de la COOP seront clôturés le 31 août 2020 : Mme Fouquet (mandataire de la COOP) 
a besoin de 2 volontaires pour vérifier les comptes. Mme Rustand et Mme Bonnavent se proposent. 
Je les contacterai au mois de septembre.

7 – Questions des parents
Pas de question.

8 – REMERCIEMENTS
Les enseignants remercient : 

 les personnels de la mairie pour les divers travaux effectués 
 les dames qui ont assuré l’entretien des locaux au cours de cette pandémie
 la municipalité, pour les différents montants de budget accordés à l’école. 
 l'association des « Claquins » pour sa participation financière aux différents projets.
 Les parents d'élèves élus et non élus qui participent au bon fonctionnement de l'École.

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h46

         R .FOUQUET,                                                                                   Mme PACAUD et M.GAILLARD ,
Directrice                                                                             Secrétaires de séance

                                                         


